

La délégation chinoise et les dirigeants de BioCubaFarma ont échangé sur les opportunités d'emploi



La Havane, 18 août (RHC) Une délégation du Gouvernement Municipal de Shijiazhuang, province de Hebei, de la République Populaire de Chine, qui est en visite à Cuba, a échangé, jeudi, avec des dirigeants de BioCubaFarma.

Selon les informations publiées par le groupe d'affaires sur ses réseaux officiels, au cours de la réunion, M. Ma Yujun, maire du gouvernement populaire municipal de Shijiazhuang, a présenté le potentiel et les opportunités de cette localité, tout en faisant l'éloge des résultats de la biotechnologie cubaine en Chine, qui, selon lui, peut continuer à se développer et à générer des bénéfices pour la population des deux

nations et pour l'humanité.

Du côté cubain, le Dr Eduardo Martinez Diaz, président de BioCubaFarma, a présenté l'industrie biopharmaceutique cubaine, en exposant les principaux produits innovants du secteur et leur impact sur la santé, ainsi que les projets de recherche et développement et les investissements qui constituent une occasion d'établir différents modèles de coopération scientifique, technique et commerciale.

En conclusion, les deux parties ont convenu de continuer à explorer les opportunités communes et de commencer à structurer les bases pour initier des projets communs qui ont été intéressants pour elles depuis cette première visite.

La délégation chinoise était conduite par M. Ma Yujun, accompagné de M. Wan Shujun, directeur permanent adjoint du comité de gestion du district des hautes et nouvelles technologies de Shijiazhuang, de M. Sun Jianzhong, président et recteur de l'université d'études internationales du Hebei, ainsi que d'autres cadres supérieurs et fonctionnaires de cette localité.

À Shijiazhuang, ville prioritaire dans le cadre des politiques d'incitation à l'investissement étranger, il existe un parc de haute technologie, dans lequel les deux parties ont convenu qu'il existait des possibilités de développement dans le secteur de la biotechnologie.

Source Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/331734-la-delegation-chinoise-et-les-dirigeants-de-biocubafarma-ont-echange-sur-les-opportunités-demploi>



Radio Habana Cuba